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СОВА - своевременная, объективная, важнейшая 
и только актуальная информация

Всё начинается с идеи. Вот и наша 
«СОВА» началась с идеи создания 
в школе печатного издания. Это 
уникальное событие, так как ранее в 
школе №55 не издавались печатные СМИ. 

Вы можете спросить, а зачем нам 
газета? Здесь мы будем писать о главных 
событиях в жизни школы. Будем брать 
интервью у учителей и учеников. Будем 
рассказывать о предстоящих конкурсах и 
концертах, олимпиадах и конференциях. 
Мы будем писать познавательные статьи, 
делать обзоры. А ещё здесь мы сможем 
с вами общаться и оставлять друг другу 
приветы и поздравления. Мы будем 
работать для вас – наших читателей.

Все наши выпуски вы сможете скачать 
в электронном виде на официальном сайте 
школы и в группах школы в социальных 
сетях. На бумажном носителе вы можете 
найти газету на стеллаже «BookCrossing». 
Сразу хочется обратиться к вам, наши 
читатели, уважайте друг друга,   после 
прочтения газеты возвращайте её 
обратно на стеллаж, не портите, не рвите

и не уносите домой. В том случае, 
когда в газете написано именно про вас, 
подходите в редакцию, которая 
находится на 3 этаже в стеклянном 
кабинете, мы с удовольствием 
подготовим для вас экземпляр, который 
вы сможете оставить себе навсегда.

Не оставайтесь равнодушными. 
Если у вас есть интересные идеи и 
задумки, темы, о которых вы хотели 
бы узнать подробнее, обращайтесь к 
нам, мы готовы выслушать каждого.

В «СОВЕ» каждый сможет 
найти то, что ему интересно. 

Только работая вместе с вами, с нашими 
читателями, мы сможем добиться успеха! 
Только вместе мы сможем добиться 
колоссальных результатов и создать 
по-настоящему интересный продукт!

Лично я верю в то, что у нас всё 
получится! Верю, что наша «СОВА» 
выиграет огромное количество конкурсов 
различного уровня и будет всегда 
оставаться интересной, уникальной. 

Главный редактор, 
Ирина Валентиновна Мотуз
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«Я себя не мыслю без России...»

9 ноября 2017 года в школе состоялся открытый конкурс чтецов, посвященный 
Дню народного единства. На конкурсе присутствовали родители, жители микрорайона, 
педагоги и ученики. Пятьдесят два конкурсанта прочли стихи о России, о любви к 
Родине. А жюри предстояло сделать не простой выбор.

В возрастной категории 1-2 классы призовые места распределились 
следующим образом:

I место - Лаптев Фёдор, 1В класс
II место - Боснак Ярослав, 1Д класс
III место - Рудь-Панарин Григорий, 1Б класс

В возрастной категории 3-4 классы призовые места распределились 
следующим образом:

I место - Мартынова Малика, 3Г класс
II место - Дровникова Арина, 3Г класс
III место - Ошлапова Елизавета, 3Б класс

В возрастной категории 5-7 классы призовые места распределились 
следующим образом:

I место - Степанова Мария, 5Б класс
II место - Матвеева Ксения, 5В класс
III место - Мотуз Савелий, 5В класс

В возрастной категории 8-11 классы призовые места распределились 
следующим образом:

I место - Фассалова Вероника, 9В класс
II место - Вшивкова Валерия, 9Д класс
III место - Дёмина Анастасия, 10А класс

Мы поздравляем победителей и призёров школьного конкурса чтецов, посвященного Дню 
народного единства! Вы точно знаете, что такое любовь к Родине и чувство гордости за Россию. Вы 
смогли наполнить зал атмосферой патриотизма. 

Хочется обратиться ко всем участникам, не расстраивайтесь, если в этот раз вы не оказались в 
числе победителей. Это не повод для огорчения, это сигнал к действию. Придумывайте новые образы, 
готовьтесь к следующим конкурсам, у вас всё получится! Рассказать стихотворение со сцены - это 
уже маленькая победа. Благодаря таким маленьким победам и преодолениям, вы добьётесь успеха!            
Так держать!
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XIX Всемирный фестиваль молодёжи и студентов 

в городе Сочи
5 июня 2016 года в Каракасе (Венесуэла) было принято окончательное решение о дате и месте проведения XIX 

Всемирного фестиваля молодёжи и студентов. Фестиваль возвращался в Россию, в город Сочи.
История Фестиваля берёт своё начало в 1947 году. Именно тогда в Праге (Чехия) состоялся первый всемирный 

фестиваль молодёжи и студентов под лозунгом «Молодёжь, объединяйся, вперёд к будущему миру!». 
С 14 по 21 октября молодёжь со всего мира общалась, обменивалась опытом, создавала международные проекты. 

Более 25 тысяч участников из 185 стран мира принял город Сочи. 
Разные комментарии были опубликованы в СМИ и активно обсуждались среди населения нашей страны. Я же хочу 

поделиться с вами тем, как увидела это я, будучи участником. 

Вернёмся в октябрь 2016 года, именно тогда я увидела 
на сайте Министерства образования Пермского края 
информацию о том, что начался приём заявок на участие 
в XIX Всемирном фестивале молодёжи и студентов. В 
этот же день я заполнила заявку и стала ждать. Попасть 
на фестиваль стало моей заветной мечтой. Только 28 
апреля 2017 года меня пригласили на собеседование в 
отдел молодежной политики. На собеседование я шла с 
волнением, понимая, что такого шанса может больше 
не быть никогда. Этот этап отбора был пройден мной 
успешно. Оставалось ждать официального письма-
приглашения к участию. Каждый день твоё утро 
начинается с проверки электронной почты, пусто, на 
каждое уведомление о новом письме замирало сердце. Эта 
история продолжалась вплоть до 28 сентября. Этот день я 
ещё долго не смогу забыть. Казалось, что все сроки уже 
прошли и делегация Пермского края давно сформирована, 
мечта так и осталась мечтой. Я часто вспоминаю, как это 
было. Обычный вечер, я читаю книгу Рэя Брэдбери «Вино 
из одуванчиков», на телефон приходит уведомление о 
входящем письме, но сердце уже не замирает от этого. 
Поэтому открыла я письмо по привычке. И тут оно, 
то самое, долгожданное письмо. Я от радости бегала 
по квартире с криками «Ура!». Мои близкие обнимали 
меня и поздравляли. Я не могла поверить, что это всё-
таки случилось. Если вы знакомы с Гарри Поттером, то 
письмо, которое получила я, было намного круче письма 
из «Хогвартса».

Наступило 11 октября – день отъезда делегации 
Пермского края. Ехать нам предстояло долго, за это время 
мы все успели познакомиться друг с другом. В нашей 
делегации было 125 участников и все такие разные. 

Спортсмены, журналисты, политики, ювелиры, строители, 
библиотекари, медики, юристы, экономисты, танцоры и 
музыканты со всего края. Каждый ехал на Фестиваль за 
своим, но одно нас объединяло – новые знакомства.

Фестиваль в Сочи стартовал 15 октября с грандиозной 
церемонии открытия, в рамках которой к участникам 
обратился Президент Российской Федерации Владимир 
Владимирович Путин. В открытии приняли участие 
звёзды шоу-бизнеса, Дима Билан, Полина Гагарина, 
Нюша, Сергей Лазарев, Тина Кузнецова и другие. Это 
было удивительно, восхитительно и незабываемо. 
Праздник мира на всей нашей необъятной планете, 
праздник без границ, праздник дружбы и молодости. А 
закончился наш первый фестивальный день праздничным 
фейерверком и дискотекой под открытым небом.

В день открытия я успела принять участие в 
«Экогонке», сыграть футбольный матч за команду 
Пермского края, зарегистрироваться на забег 2017 метров 
и посетить спектакль «Евгений Онегин». 

Второй день оказался ещё более насыщенным. 
Утро началось с забега на 2017 метров с МатчТВ. В 
забеге принимала участие Тина Канделаки. Волей 
случая на старте мы стояли плечом к плечу, Тина со 
всеми фотографировалась, сняла историю в Instagram, 
общалась, делилась впечатлениями от Фестиваля. Что бы 
вы не говорили, но попасть в Instagram Тины Канделаки, 
это круто. Эта встреча зарядила меня энергией на весь 
Фестиваль. Все участники забега улыбались и были 
счастливы. Уже на финише мне вручили медаль, это был 
первый трофей, заработанный на Фестивале. Так же в этот 
день я посетила выставку «Регионы России», побывала на 
концерте Игоря Бутмана и посмотрела спектакль «Эрос».

В последующие дни я посетила панельные дискуссии 
по экологическому направлению, посетила площадку 
национальных видов спорта и впервые сыграла в городки. 
Это было невероятно и захватывающе. Приняла участие 
в спортивной викторине, и выиграла приз. Мне удалось



5
попасть на встречу с режиссерами Владимиром 
Меньшовым и Фёдором Бондарчуком, с актёром Сергеем 
Безруковым и писателем Фредериком Бегбедером.

Более подробно я хотела бы остановиться ещё на одном 
важном для меня событии. Совершенно случайно я узнала, 
что состоится панельная дискуссия на спортивную тему, 
а именно, популяризация спортивного контента среди 
молодежи: опыт и перспективы. Так вот спикерами этой 
дискуссии были Вячеслав Фетисов, Алина Кабаева, Юлия 
Липницкая, а модератором – Тина Канделаки. Меня эта 
новость привела в состояние эйфории. Мало того, что все 
спикеры – великие спортсмены, так ещё и Юлия Липницкая, 
фигуристка, с которой мне хотелось пообщаться со времен 
Сочи-2014. Но и это ещё не всё. Я давно пишу стихи 
и, однажды, в поддержку Юли, когда у неё наступили 
сложные моменты в спортивной карьере, я написала 
стихотворение. Она его читала, и отметила в социальных 
сетях, а среди поклонников фигуристки стих произвёл 
фурор. Так получилось, что стих «На льду прокат, а в зале 
тишина» не вошел в мой сборник, потому что был написан 
чуть позднее выхода книги. Но я не привыкла сдаваться 
так просто. Я переписала стих на открытку, вложила её 
в сборник и пошла на дискуссию. Знаете, я волновалась 
так, будто это мне нужно было сейчас выступать перед 
аудиторией. Дискуссия получилась очень познавательной, 
и я ещё раз восхитилась Тиной Канделаки, которая очень 
профессионально дела своё дело. Встреча закончилась, а 
я так и держу в руках свой сборник. Как же его передать 
Юле? Если очень захотеть, то всё получится. Я вышла из 
аудитории в след за всеми слушателями и стала ждать, 
когда начнут выходить спикеры. Я не знала, сколько мне 
придется ждать, час, два, три, но я точно знала, что не уйду, 
пока не сделаю то, что задумала. Прошло около 30 минут 
и на горизонте показалась Юля. Я подошла к фигуристке 
и вручила сборник, видно было, что она устала, поэтому 
я сказала: «Юля, мне ничего от тебя не нужно, ни фото, 
ни автографа, просто прими подарок». Юля улыбнулась и 
взяла. Вот они, мечты!

Площадка Фестиваля была таким местом, где можно 
было встретить кого угодно. Идешь ты с одной лекции на 
другую, а на встречу тебе идёт Яна Чурикова, улыбается, 
фотографируется, абсолютно счастливый человек. Идешь 
дальше, а на встречу тебе Николай Валуев, очень скромный. 
И таких вот встреч было очень много. Актёры, политики, 
министры, учёные. 

Очень быстро пролетело время, и наступил 
заключительный фестивальный день. День прощаний 
с новыми друзьями из других стран и городов. За время 
Фестиваля мы не чувствовали никакого напряжения со 
стороны иностранной молодежи, они все были открыты к 
общению, как и мы. 

Удивительно то, что, когда мы спрашивали иностранных 
коллег как им Россия, они все были в восторге и говорили 
о том, что им транслируют Россию совсем другой. Главной 
нашей целью было развеять мифы о России, я думаю, у нас 
это получилось более чем на 100%.

Заключительный день был днём России на фестивале. 
Мы рисовали себе российские флаги на щеках и чувство 
гордости за свою страну переполняло. На главной сцене 
идёт шоу «Россия», под гимн Фестиваля все участники и 
волонтёры танцуют самый массовый флэшмоб и на сцене 
появляется Владимир Владимирович Путин. Этот момент 
навсегда останется в моей памяти. Он поздравлял нас 
всех с этим грандиозным событием, а в ответ 25 тысяч 
человек дружно скандировали на русском «Спасибо». 
Меня поразила энергетика этого человека. У меня было 
ощущение, что мы с Владимиром Владимировичем 
находимся здесь вдвоём, и то, что он говорит всем, он 
говорит лично мне. Ощущения не передать словами. Меня 
распирала гордость. И я благодарна ему за это. 

Мы разъехались по своим регионам. Но наша дружба 
и общение на этом не закончились. В Перми я уже успела 
принять участие в краевом форуме студентов СПО на базе 
Пермского строительного колледжа, в рамках форума 
поделилась с участниками своими впечатлениями от 
Фестиваля. 

Что бы кто не говорил, я скажу так, минусы и 
недочеты быстро забудутся, если кто-то их замечал, а вот 
положительные эмоции ещё долго будут с нами. 

Педагоги, родители, ученики, все наши читатели, я 
хочу обратиться к вам. Только вместе мы можем сделать 
этот мир лучше, добрее и безопаснее, ярче и чище. Это 
возможно! Будущее – это каждый из нас!

«Future starts here and now. Future is you. All the best, 
dear friends, all the best. Thank you!» (с) V.V.Putin

Мечтайте о великом, мечты сбываются!  
Участница XIX Всемирного фестиваля 

молодежи и студентов, Ирина Валентиновна Мотуз

За время Фестиваля с 15 по 21 октября:
- я прошла пешком около 100 км;

- потратила всего лишь 24 часа на сон из 168 
часов пребывания;

- занималась спортом 10 часов;
- 14 часов танцевала на главной площади;

-  приняла участие в самом массовом 
международном флэшмобе;

- 168 часов я была счастлива;
- улыбалась более 1000 раз.

э т о  и н т е р е с н о
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К чему стремишься - реально и совсем близко!
29 сентября 2017 года в школе состоялись выборы Президента школьного самоуправления. В 

преддверии выборов в школе прошёл ряд мероприятий: регистрация Кандидатов, предвыборная 
кампания, открытые дебаты. Правом голоса были наделены учащиеся школы с 5 по 11 класс, а также 
педагоги. По итогам голосования Президентом школьного самоуправления стала ученица 10Б класса 
Шалагинова Юлия. 

 - Юля, расскажи, пожалуйста, почему ты решила 
принять участие в Президентской гонке?

- Для меня попробовать себя в роли Президента 
школьного самоуправления – ценный опыт. Мне 
хотелось  предложить свои мероприятия, быть в курсе 
всех школьных событий и принимать участие в их 
организации! К тому же у меня очень много идей.

- Испытывала ли ты какие-нибудь сложности во 
время предвыборной кампании?

- Сложностей у меня никаких не возникало, так как 
я постоянно чувствовала поддержку со стороны друзей 
и семьи. Самым волнительным этапом стали для меня 
дебаты. Несмотря на то, что перед большой аудиторией я 
выступаю с самого детства, всё равно я испытывала некое 
волнение, которое прошло перед выходом на сцену. Зал 
меня принял тепло, и я стала более уверенной.

- Верила ли ты в то, что победишь? Ведь у тебя 
были сильные конкуренты.

- Я верила в свои силы. Главное – правильные мысли 
и настрой. К чему стремишься - реально и совсем близко.

- В этом я с тобой полностью согласна. А 
как отнеслись к победе твои близкие, друзья, 
одноклассники?

- Близкие были счастливы и одноклассники с 
друзьями тоже. Не передать словами, какими тёплыми 
были объятия и поздравления. Но не все разделяли 
эти чувства. Кому-то это не совсем понравилось, 
но я считаю, что меня поддержало большинство.

- Юля, что для тебя значит быть Президентом 
школьного самоуправления?

- Это большая ответственность для меня. Нужно уметь 
прислушиваться к мнению других и находить общий 
язык со всеми. Уметь заинтересовать и повести за собой. 
А ещё это возможность проявить лидерские качества.

- Достаточно времени прошло с твоего назначения 
на пост Президента школьного самоуправления. 

Произошли ли какие-то изменения в твоей программе, 
если да, то какие?

- Конечно, мы пересмотрели мою программу. К 
сожалению, очень многое реализовать не возможно. Поэтому, 
я буду помогать в организации различных мероприятий. 
Предлагать интересные идеи, чтобы школьная жизнь была 
интересной.

- Юля, расскажи как проходят будни Президента?
- Чтобы всё успеть, нужно раньше встать. Как и все 

учащиеся, с самого утра меня ждёт школа. Несмотря на 
большое количество уроков, я не забываю интересоваться 
школьными делами. Каждый день расписан с утра и до 
самого позднего вечера и проходит всегда по-разному. Жаль, 
что в сутках всего 24 часа.

- Узнают ли тебя ученики, когда встречают в 
коридорах? Обращаются ли за помощью, советами? 
Желают что-то?

- Да, очень приятно, когда останавливаются, чтобы 
пожать руку, пожелать доброго утра. Обычно спрашивают 
о ближайших мероприятиях, интересуются, как проходит 
день, желают удачи. Мне так нравится общаться со всеми!

- Юля, у тебя есть возможность обратиться ко всем 
нашим читателям, пожелать что-то, дать напутствия.

- Дорогие читатели, каждому из вас я хочу передать свою 
частичку тепла и света.

Научиться вставать раньше. Зеркалам улыбаться чаще.
И всё то, что сейчас важно, не откладывать в долгий ящик.

И самим принимать решенья, и на завтраки есть каши,
И заматывать в шарф шею, чтоб потом не лечить кашель.
Не растрачивать понапрасну ни усилий, ни слов, ни денег,

И довольствоваться прекрасным, доброту ценив и веру.
Не писать вдохновенных строчек позабывшим и равнодушным.

Наконец-то расставить точки. Навсегда. Не тревожить душу. 
Научиться ценить время, не опаздывая на встречи.

Проводить вечера с теми, кто молчанием боль лечит.
И, простившись с тоской щемящей, думать только лишь о 

хорошем.
Жить сегодняшним, настоящим, а не будущим и не прошлым.

О сомненьях забыть вовсе, будто в шоу про «до»/«после»,
И с улыбкой встречать утро. И казаться совсем взрослым… 

Научиться вставать раньше. Научиться дышать чаще.
И по-новому жить дальше. Понимая, что вот – счастье…

Блиц опрос:
время года - осень
вид спорта - фехтование, плавание
блюдо - домашняя еда, приготовленная с любовью
книга - До встречи с тобой (Джоджо Мойес)
домашнее животное - собака
фильм - После тебя (2016)
учебный предмет - гуманитарные
хобби - фехтование, танцы и многое другое
цитата - если ты способен видеть прекрасное, 
то только потому, что носишь прекрасное внутри 
себя. Ибо мир подобен зеркалу, в котором каждый 
видит собственное отражение.  ( Пауло Коэльо)

беседовала с Президентом школьного самоуправления 
Ирина Валентиновна Мотуз
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Ноябрь

А к ц и я  « М а м и н о  с е р д ц е »

К о н к у р с  ч т е ц о в ,  п о с в я щ е н н ы й  Д н ю  м а т е р и

К р а е в о й  ф е с т и в а л ь  в о к а л ь н о г о  и с к у с с т в а 
« Ш к о л ь н ы е  г о л о с а »

В ы с т а в к а  р и с у н к о в  « Н а ш и  м а м ы  -  л у ч ш е  в с е х »

В ы с т а в к а  э к о л о г и ч е с к и х  п л а к а т о в

Декабрь
Ш о у - к о н к у р с  « А л л о !  М ы  и щ е м  т а л а н т ы ! »

В ы с т а в к а  р и с у н к о в  « Р о ж д е с т в е н с к и е  м о т и в ы »

Н о в о г о д н и й  т у р н и р  п о  в о л е й б о л у

Р о ж д е с т в е н с к и й  к о н ц е р т

К о н к у р с  н а  с а м у ю  о р и г и н а л ь н у ю 
н о в о г о д н ю ю  о т к р ы т к у

B O O KC R O S S I N G
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Передаю самый крутой привет самому 
лучшему радиоведущему нашей школы 
Дмитрию Сергеевичу Хулапову)))

Вика Лягушкина

Хотел бы передать большой 
привет Денису Сорокину из 6 
класса. Желаю стать смелым и 
умным Юнармейцем школы.

Андрей Сапрыкин

Передаю приветик Олесе 
из 10А, ты - лучшая, мяу

Передаём большой привет Андрею 
Ивановичу, нашему замечательному 
тренеру! Желаем крепкого здоровья, 
всегда отличного настроения и терпения! 
Фехтовальный клуб ,,Золотые клинки 

правого берега’’

Привет Алексеевой Екатерине, 
Алексееву Владиславу и 
Сороколетовских Наталье 
Михайловне! 

Шмагина Юлия

Передаю привет 
Северюхину Антону из 
5Б, желаю, чтоб был очень 
активным и закончил 
четверть без троек!

Савелий, 5В

Передаю привет Наталье 
Михайловне Сороколетовских. 
Желаю Вам всего наилучшего!

Филимонов Владимир

Передаю привет моей сестре 
Лизе Бычиной из 11 класса.

Сороколетовских Наталье 
Михайловне большой привет! 
Удачи вам и 1В классу.

Костя Орлов
Хочу передать привет нашему 

президенту школы Шалагиновой 
Юлии и хочу пожелать удачи в 
школьной деятельности.

Шмыкова Светлана, 5 в класс
Передаём большой привет учителю 

начальных классов Наталье Германовне! 
Поздравляем с прошедшим Днём рождения 
и желаем всего самого наилучшего!

7Б класс
Передаю привет Редиске 
из 9В, желаю ей хорошо 
учиться. 

С любовью, Земляничка.

Передаю привет Вике Лягушкиной 
из 9В.

С любовью, Даша Подузова, 7Б

Передаю привет Фассаловой 
Веронике. 

От Якиной Алины

Хочу передать привет 
моим лучшим подругам  
Шмагиной Юлии и Якиной 
Алине!
И пожелать удачи Наталье 
Михайловне!

Матвеева Ксения, 5В
Передаю привет Пшенниковой 
Софье и Горьковой Веронике из 
5В, желаю им хорошо закончить 
четверть и год без троек! Так как мы только-только запустили нашу газету, рубрика 

«Живое общение» не успела набрать популярности среди вас, 
наши читатели! Но я, как главный редактор, хочу передать при-
вет всем-всем ученикам и работникам нашей замечательной 
школы! Пожелать вам солнечных дней, отличного настроения, 
удачи во всех начатых делах! Будьте здоровы и счастливы! Пи-
шите нам свои приветы и поздравления, будем рады!

 Пользуясь случаем, хочу передать 
привет моим коллегам по кабинету! 
Я верю в то, что всё будет хорошо, мы 
справимся с любыми трудностями! 
Пусть госпожа фортуна всегда будет 
с нами, особенно 18 ноября! 

И.В.

Поздравляю редакцию с выходом в печать первого номера 
школьной газеты «СОВА»!


